

Medienmitteilung 03. Januar 2017 / hac

„Neujahrsbaby“ aus Aefligen kam am 3. Januar

Das „Neujahrsbaby“ des Spitals Emmental liess sich Zeit bis am 3. Januar.

Sarina Eggli aus Aefligen wurde am Dienstag, 3. Januar 2017, um 8:20 Uhr als erstes Kind des Jahrgangs 2017 im Spital Emmental Burgdorf geboren. Das Mädchen misst 50 Zentimeter und wog bei der Geburt 3250 Gramm. Mutter und Kind sind wohlauf.

Bildlegende:

Eröffnete den Geburten-Jahrgang 2017 im Spital Emmental Burgdorf: Sarina Eggli aus Aefligen mit ihren Eltern. ([Foto](#): zvg)